
一般社団法人 千葉県古民家再生協会 定例会 第 11 回        

                議事録 

 

開催日時 平成 23 年 10 月 8 日土曜日 午後 1 時～午後 6 時 

房総のむら見学会と定例会  

案内役  秋葉 

 

参加者 役員 高野・秋葉 

    会員 久保田 橋本 岩田 鈴木 都澤   

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 蜂谷(見学会のみ) 川砂 三宅 竹中 肝付 

  ゲスト  渡邊さん      

                                                        計 13 人 

1:房総のむら見学会  

 学芸員 立和名さんより民俗・農具について説明有り 

 農家・旧御子紙家・平野家見学 

 

2:例会 

 鈴木様・立川様の入会承認 

 自己紹介・会員近況報告 

・ 秋葉：マスコミの反響、反応の大きさに驚く。伝統資財施工士を是非 

・ 橋本：10月後半に古材を使ったリフォーム完成の見学会予定 

・ 久保田：同窓会があった 

・ 肝付：自宅を古材でリフォーム・webデザイナー 

・ 鈴木：柏で設計事務所、今市原で古民家工事中 

・ 川砂：鴨川で古民家鑑定し、実務に向けて本格始動したような感覚 

・ 三宅：他団体で行田価値巡り開催 

・ 竹中：古民家の建具を修復したり、チャペル工事をした 

・ 都澤：女性をターゲットに古民家勉強会開催 

 

・  

 例会の担当制について（秋葉） 

今後協会の活動の幅を広げる為、企画などを担当制にしたい 

 会費が未納になっている場合について（秋葉） 

 継続か退会か意思を確認するなど、 

 民家の甲子園 全国大会に関して（秋葉） 

 ￥25000円の協力金を会員の会から出す事を承認頂いた 



 古民家活用に向けての経過報告（秋葉 

 朝日新聞を見た方から、古民家を 10年程度借りたい旨申し出あり 

 現在オーナーと交渉中 

 高野理事長 基調講演 

【古民家マガジン】研修資料…御子神家、平野家について 

移築前の状態＝生活する上で必要な改修がなされているという事が 

ある意味、民家の健全な姿なのでは？ 

 

 房総のむらについての資料（三宅） 

 “房総のむら“のコンセプトなどの資料 

 企画の段階からしっかり方向性が決まっていた模様 

 

 ゲスト・渡邊様のお話 

…松戸にある築 180年古民家オーナー 

  子の世代に古民家を受け渡す負い目がある 

    ・手入れなどの大変さ 

    ・移築したい（セカンドハウス的な使い方）良い土地はないか？ 

    ・今回参加した事により、ヤル気が湧いてきた 

 

 次回案内 

11月 12日～13日 南房総の古民家・寺巡りと親睦会 

 

 

 

 

 

 

次回 11 月 12 日～13 日  

  

                 議事録作成人  都澤 陽子 

  


